Специальность / Speciality: 6-05-0221-01 Теология / 6-05-0221-01 Theology
Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: 
Основы управления интеллектуальной собственностью, модуль «Факультативные дисциплины» / Basics of Intellectual Property Management, module "Optional Disciplines"

	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	В программу учебной дисциплины включены общие вопросы для всех специальностей учреждений высшего образования, отражающие характер и объем прав, охраняемых в рамках интеллектуальной собственности; процедуры оформления, регистрации и реализации прав на объекты интеллектуальной собственности после их получения
	The curriculum of the academic discipline includes general questions for all specialties of higher education institutions, reflecting the nature and scope of rights protected within the framework of intellectual property; procedures for the registration, registration and implementation of rights to intellectual property objects after their receipt.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	СК-12. Применять нормы международного и национального законодательства в области интеллектуальной собственности
	SC-12. Apply the norms of international and national legislation in the field of intellectual property

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)
	знать: 
- толкование основных понятий и терминов в сфере интеллектуальной собственности; 
- основные положения международного и национального законодательства об интеллектуальной собственности; 
- порядок оформления и защиты прав на объекты интеллектуальной собственности; 
- основы управления интеллектуальной собственностью в организации (предприятии); 
уметь: 
- проводить патентно-информационный поиск; 
- составлять заявки на выдачу охранных документов на объекты права промышленной собственности; 
- составлять договоры, заключаемые в сфере интеллектуальной собственности;
иметь навык: 
- владения патентно-информационного поиском, в том числе с использованием глобальной компьютерной сети Интернет; 
- работы с международными патентными классификациями и определять класс предмета поиска.
	know:
- interpretation of basic concepts and terms in the field of intellectual property;
- basic provisions of international and national legislation on intellectual property;
- procedure for registration and protection of rights to intellectual property;
- basics of intellectual property management in an organization (enterprise);
be able to:
- conduct patent information search;
- draw up applications for the issuance of protective documents for industrial property rights;
- draw up contracts concluded in the field of intellectual property;
have the skill:
- proficiency in patent information search, including using the global computer network Internet;
- work with international patent classifications and determine the class of the search subject.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	III семестр
	III semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	«Современная политэкономия»
	" Modern political economy "

	Трудоемкость в зачетных единицах / Credits
	-
	-

	Кол-во аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning
	36 аудиторных часов /
54 часа самостоятельной работы
	36 classroom hours /
54 hours of independent work

	[bookmark: _GoBack]Требования и формы аттестации / Requirements and forms of certification
	Зачет / экспресс-опрос / устный опрос
	Credit / express questioning / oral questioning



